

Grenoble, le 23 mars 2018

Réaménagement du square Silvestri Lancement du chantier

Dans le cadre du Plan écoles, une nouvelle école va être réalisée dans le parc Hoche. Les travaux débuteront à l'été 2018.

Pour permettre sa construction, l'actuel terrain de basket situé au sein du parc Hoche va être déplacé dans le square Silvestri, à l'angle du boulevard Gambetta et de la rue Berthe de Boissieux.

Le choix du square Silvestri comme terrain d'implantation du terrain de sport a été fait suite à une enquête réalisée en novembre et décembre 2016 et qui a obtenu plus de 200 réponses, avec une majorité de personnes favorables à cet emplacement.

A cette occasion ce square va faire l'objet d'un réaménagement qualitatif à partir de la fin du mois de Mars 2018. La durée des travaux, programmés en deux phases successives, est estimée à environ 5 mois entre avril et septembre 2018.

Le projet du nouveau square Silvestri prévoit donc un terrain de basket, une modernisation et une restructuration du skatepark existant, l'aménagement d'espaces de repos périphériques.

Côté espaces verts, quatre arbres (dont un prunus malade) vont être coupés et seront remplacés par 7 arbres : 2 poiriers, 2 cerisiers et 3 arbres de neige. Des espaces enherbés sont également prévus sur les pourtours du square.

Le budget prévu par la Ville de Grenoble pour cet aménagement est de 325 000 euros TTC.



Image non contractuelle